

FDP Bruchköbel

FDP BRUCHKÖBEL FREUT SICH ÜBER ERNEUTE KANDIDATUR VON BURGERMEISTERIN SYLVIA BRAUN

21.11.2024

Mit großer Freude hat der Ortsverband der FDP Bruchköbel die Mitteilung von Bürgermeisterin Sylvia Braun über eine erneute Kandidatur als Bürgermeisterin im Herbst des Jahres 2025 aufgenommen.

Der Ortsverband wird die Kandidatur sehr nachhaltig und mit aller Kraft unterstützen, darüber sind sich der Ortsvorsitzende Philipp Rodi und die Fraktionsvorsitzende Katja Lauterbach einig. Der gute Weg, den die Bürgermeisterin in den letzten 5 Jahren eingeschlagen hat, muss und soll fortgesetzt werden.

Die Bürgermeisterin hat zahlreiche Projekte angestoßen und mit ihrer Verwaltung umgesetzt und richtig neuen Schwung nach Bruchköbel gebracht. Diese Kontinuität würde sie auch in der zweiten Amtszeit beibehalten und gemeinsam werden wir Bruchköbel stetig weiter entwickeln.

Sylvia Braun istburgerlich, ansprechbar und hat immer und überall ein offenes Ohr für die großen und kleinen Sorgen unserer Bürger und Bürgerinnen. Ob auf dem Wochenmarkt, in den regelmäßigen Telefonsprechstunden, bei Vereinsbesuchen oder den zahlreichen Stadtfesten, die Bürgermeisterin ist vor Ort und wir als Team der FDP Bruchköbel stehen hinter ihr und haben gemeinsam in der Kooperation mit den Grünen und der SPD im Parlament sehr viel auf den Weg gebracht und die politische Mehrheit für sämtliche Projekte gesichert. So sollte der Weg auch in den nächsten 7 Jahren für Bruchköbel weitergehen.

Die offene, informative und kommunikative Art der Bürgermeisterin hat auch längst dafür gesorgt, dass im Parlament ein positives Miteinander und ein guter Arbeitsstil

eingezogen sind. Vorbei die Zeiten, in denen sich Stadtverordnete untereinander und insbesondere auch mit dem Amtsvorgänger Brauns permanent gestritten haben, statt konstruktiv miteinander zu arbeiten zum Wohle der Stadt und ihrer Bürgер und Bürgerinnen.

Der Ortsverband und die Fraktion der Liberalen verweisen nur mal exemplarisch auf einige Projekte unter der Federführung der Bürgermeisterin wie die Unterstützung der Vereinsarbeit so z.B. mit einer Bürgerschaft für den Tennisclub Bruchköbel und der damit verbundene Neubau einer Tennishalle, immer fortwährende Instandsetzung und Renovierung des Hallenbades in Bruchköbel, Schaffung eines Kunstrasenplatzes für die Sportstätte in Niederissigheim, Neubau der Grundschule in Roßdorf, Umgestaltung des Bahnhofes, Neuausrichtung der Kinder- und Jugendarbeit mit mehr Personal und neuen Räumlichkeiten, neue Konzepte für die Friedhöfe, kundenfreundliche Öffnungszeiten des Bürgerbüros und die Digitalisierung der Verwaltung, Livestreaming von Sitzungen des Parlaments. Auf die Sicherheit unserer Stadt wurde mit der neuen Stadtwache sowie mehr Personal bei der Stadtpolizei und Investitionen in die Ausstattung unserer Feuerwehren auch ein großes Augenmerk gelegt. Auch die gute Haushaltsführung in wirklich schwierigen Zeiten trägt die Handschrift der Bürgermeisterin. Dies sind nur einige Beispiele des erfolgreichen Wirkens unserer Bürgermeisterin und der politischen Kooperation von FDP, Grüne und SPD in Bruchköbel.

Alles gute Gründe, um Sylvia Braun nächstes Jahr erneut zur Bürgermeisterin zu wählen. Das Team der FDP Bruchköbel steht hinter unserer Bürgermeisterin und wird sie tatkräftig und hoch motiviert unterstützen.

Es gibt wirklich eine Vielzahl guter Gründe, Sylvia Braun wiederzuwählen und wir gehen als Ortsverband positiv gestimmt in den Wahlkampf im nächsten Jahr. Sylvia Braun hat Bruchköbel wirklich nachhaltig und nachweisbar in den letzten 5 Jahren hervorragend entwickelt. Sie ist beliebt bei den Bürgerinnen und Bürgern in unserer schönen Stadt und wir stehen als Ortsverband zu 110 % hinter ihrer erneuten Kandidatur!

Philip Rodi, Ortsvorsitzender der FDP Bruchköbel

Als Fraktionsvorsitzende ist eine Zusammenarbeit mit Sylvia Braun entspannt und wir bekommen zu jeder Zeit alle Informationen, die wir als Fraktion für unsere parlamentarische Arbeit benötigen. Da haben wir leider in den Jahren vor Sylvias Amtszeit ganz andere Erfahrungen gemacht. Bruchköbel ist auf einem hervorragenden Weg und hat sich im Rhein-Main-Gebiet endlich wieder einen guten Ruf erarbeitet. Dies gilt es zu bewahren und weiter auszubauen. Ich bin mir sicher, dass dies mit Sylvia Braun an der Spitze unserer Verwaltung auch gelingen wird.

Katja Lauterbach, Fraktionsvorsitzende der FDP Fraktion Bruchköbel und stellvertretende Kreisvorsitzende

Sylvia Braun genießt ein hohes Ansehen über die Stadtgrenzen hinaus und Bruchköbel ist als Wohnort sehr attraktiv und gefragt. Das sehen wir immer wieder daran, dass die Nachfrage nach Bauland größer ist als das Angebot, das wir machen können. Dies spricht dafür, dass in unserer Stadt viele Dinge seit fünf Jahren in die richtige Richtung laufen und ich werde Sylvia auch weiterhin unterstützen, damit dies so bleibt und sie unsere schöne Stadt auch über den Herbst 2025 hinaus, positiv gestalten kann.

Jürgen Schäfer, ehrenamtlicher Stadtrat im Magistrat der Stadt Bruchköbel